

ISPA-WORLD

Die ISPA-WORLD - was ist das eigentlich?

war die Vorstellung im SkatMagazin 2008. Nachstehend einige Informationen darüber, was auf den Sitzungen stattfindet.

Im Jahr 2008 fand bei der Weltmeisterschaft in Calpe/Spanien neben der jährlichen Präsidiumssitzung auch die nur alle 4 Jahre erforderliche Delegierten- oder Mitgliederversammlung statt.

Auf der Präsidiumssitzung wurde in diesem Jahr über den Austragungsort der nächsten Weltmeisterschaft entschieden. Nachdem der kanadische Präsident, Hans-Jürgen Steinmetz, die Bewerbung mit Vancouver präsentierte, stellte der südafrikanische Präsident, Norbert Hanf, den vorgesehenen Austragungsort Port Elizabeth in Südafrika vor. In der anschließenden geheimen Abstimmung wurde sich für Port Elizabeth entschieden.

Unsere herzlichen Glückwünsche gehen an die Sektion Südafrika. Der voraussichtliche Termin wird im Oktober 2010 sein.

Weiterhin wurde beschlossen, Monika Neubert, Schatzmeisterin der ISPA-World, Doktor Ulrike Romirer, Mitglied des Regelkomitees, und Lutz Danner, Vizepräsident Bahamas, für besondere Verdienste um die ISPA-World am Galaabschlussabend die Goldene Ehrennadel der ISPA-World zu verleihen.

Für verdiente Skatspielerinnen und Skatspieler wird es eine neue Silberne Ehrennadel der ISPA-World geben, die die jeweiligen Sektionspräsidenten den Ihrer Meinung nach verdienten Spielern und Spielerinnen verleihen können.

Bei der dann 4 Tage später stattfindenden Delegiertenversammlung legten die Mitglieder des Geschäftsführenden Vorstandes ihre sonst auf den Präsidiumssitzungen üblichen Rechenschaftsberichte ab, anschließend folgten dann die Sektionspräsidenten und Vertreter des Regelkomitees und eine Aussprache über die Berichte.

Danach ging es dann zur Neuwahl des Geschäftsführenden Vorstandes, da die 4-jährige Amtsperiode zu Ende ging. Nur die Delegierten, Sektionspräsidenten und ihre Vertreter sind hierbei stimmberechtigt. Die Delegierten (sechs Stimmen für Deutschland, vier für Polen, alle anderen eine) werden auf Grund der Mitgliederzahlen von den jeweiligen Sektionen gewählt. Insgesamt waren 26 Stimmen zu vergeben. Sämtliche Vorstandsmitglieder wurden auch hier in geheimer Abstimmung gewählt. Vorgeschlagen wurden Achim Schindler, Präsident ISPA-World und Rainer Grunert, Vizepräsident ISPA-World. Bei der Wahl des neuen Präsidenten wurde Rainer Grunert mit 15 Stimmen gewählt, Achim Schindler erhielt 10 Stimmen, 1 Stimmenthaltung.

Die bisherigen Vizepräsidenten Charles Richert, Präsident ISPA-Frankreich und Horst Hagen wurden wiedergewählt. Rosita Rodehüser, Vizepräsidentin ISPA-Deutschland wurde als neue Vizepräsidentin der ISPA-World gewählt.

Monika Neubert, bisherige Schatzmeisterin, wurde auch als neue Schatzmeisterin bestätigt. Lutz Rube, kommissarischer Schriftführer, wurde auch als neuer Schriftführer gewählt.

Folker Ehrlich wurde als 1. Beisitzer für dieses Amt wiedergewählt. Neu gewählt wurden Detlef Staus, Präsident ISPA-Spanien und Krzysztof Kolodziejczyk, Vizepräsident ISPA-Polen als 2. + 3. Beisitzer.

Sämtliche Kontaktdaten des Geschäftsführenden Vorstandes findet ihr auf der vorstehenden Seite.

Anschließend wurde unter Berücksichtigung der erforderlichen Formalitäten die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft von Heinz-Joachim Schindler beschlossen, die dann auf dem Galaabschlussabend verkündet wurde.

Eine abwechslungsreiche Delegiertenversammlung, die um 20.00 Uhr begann, endete um 2.40 Uhr.

Rainer Grunert

Lieber Achim,

deine 16-jährige erfolgreiche Präsidentschaft der ISPA-World, die ich seit 1994 in unterschiedlichen Positionen als Mitglied des Geschäftsführenden Vorstandes begleitet habe, ist zu Ende gegangen. Ich glaube behaupten zu können, dass wir durchweg eine kollegiale Zusammenarbeit gepflegt haben und die Arbeit die Jahre über sehr viel Spaß gemacht hat.

Ganz besondere Erfolge, die du während deiner Führung der ISPA-World vorzuweisen hast, möchte ich nennen:

- Die von dir maßgeblich mitgestaltete Annäherung an den DSKV
- Aufhebung des Verbotes von Doppelmitgliedschaften zwischen ISPA/ DSKV
- Das Zustandekommen gemeinsamer nun weltweit gültiger Skatregeln
- Die ins Leben gerufene gemeinsam mit dem DSKV veranstaltete Champions-League
- Verbreitung des Skatabzeichens und Einführung eines Platinabzeichens
- Übernahme der Grömitzer Skattage durch die ISPA-World

Für deine Leistungen und deine Führung der ISPA-World möchte ich dir meinen Dank aussprechen und wünsche dir für die Zukunft alles Gute, bleibe gesund und ein weiterhin

„Gut Blatt“ wünscht Dir




Rainer Grunert bedankt sich bei Achim Schindler